
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Südamerika ist der untere Teil des  Amerika.

Über ein schmales Landstück ist Südamerika mit Nordamerika verbunden.

Westlich von  liegt der Pazi�sche Ozean.

Östlich liegt der Atlantische Ozean.

Das Meer im Norden wird  genannt.

Das Klima in Südamerika ist sehr unterschiedlich.

Manche  sind sehr warm, andere sind kalt.

Der größte Fluss Südamerikas ist der Amazonas.

Er gehört auch zu den größten  der Welt.

In den Bergen oder im Regenwald gibt es viele unterschiedliche

Tiere und .

Besonders bekannt ist das Lama. Es ist eine Art Kamel.

Die Menschen nutzen es zum .

Sie nutzen auch seine Milch und seine Wo.e.

Das größte Land mit den meisten  in Südamerika ist Brasilien.

Auch Argentinien gehört zu Südamerika.

Viele  in Südamerika

sprechen spanisch oder portugiesisch.

Früher gehörten nämlich die meisten Länder

zu  oder Portugal.
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